

あきちか み じゆく はじ 秋近し！実の熟し始めた

しぜんきょうしつ じゆもく 自然教室の樹木！

三浦トピックス

第137号

自然教室の様子

(101)

発行者
清泉小学校
自然教室

ザクロ



サンゴジュ



キンカン



ハナミズキ

フウセンカズラ



お猿のジョージにも見えます。
い種です。2年生が読書で読んでいる
きていました。ハートが入ったかわい
ズラも紙風船のような実の中に種がで
す。樹木ではありませんが127号で紹介したフウセンカ

まだまだむし暑さは続くものの、色々な木の実が熟し始
めて、秋の気配も感じるようになってきました。67号、
101号で紹介したサンゴジュの実は真っ赤に染まり、ま
さに宝石サンゴのようです。サンゴジュは風に強く、葉が燃
えにくいので生垣や防火樹としても利用されているそうで
す。61号、115号で紹介したザクロの実も熟してき
ています。もう少しすると実が裂けてきます。6号で花を
紹介した沼のフェンス際に並ぶハナミズキの木にも実が
つき始めました。ラグビーボールのような形をした実が数
個ずつ集まってついています。もう少しすると赤く熟して
きます。87号、101号で紹介した沼の周りのキンカン
は、一度実が落ちましたが再び花が咲き、実が生っていま
す。樹木ではありませんが127号で紹介したフウセンカ